



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## Monreal en campo minado

Gracias a su dominio del oficio, Ricardo Monreal salió ileso de la emboscada que le preparó el Palacio Nacional con motivo de la plenaria de los senadores de Morena.

En cuestión de horas, el zacatecano logró que los funcionarios que dejaron plantados a los senadores pagaran la factura política y también consiguió que uno de los suyos, Alejandro Armenta, fuera la propuesta de Morena para presidir la Mesa Directiva.

Pero lo cierto es que el Senado es un campo minado. Monreal tuvo poco tiempo para disfrutar su victoria. La oposición aprovechó el desconcierto imperante en las filas de la fracción mayoritaria para bloquear el nombramiento y profundizar el jaloneo.

Monreal debe atender varios frentes al mismo tiempo, cualquier error puede resultar fatal.

### Creel, dignidad restaurada

Los grupos parlamentarios recibieron con beneplácito la elección de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Le dará, dicen, un subidón al trabajo parlamentario. Lo primero que esperan es que se le dé dignidad al papel del Congreso, alejándolo de ocurrencias y devolviendo la capacidad de interlocución.

Para el exsecretario de Gobernación es un desafío, acaso uno de los más grandes en su carrera política, ya que el contexto del país no ayuda a bajar las tensiones y la polarización.

### Inversiones y empleo

Diego Sinhue Rodríguez se encuentra en North Canton, Ohio, explorando la ampliación de inversión para Guanajuato.

En lo que va de su administración ya concretó 97 proyectos de inversión por 3 mil 319.3 millones de dólares y 37 mil

618 empleos comprometidos.

En Ohio, Diego Sinhue visitó el Centro de Tecnología de Timken, líder en fabricación de rodamientos y material de transmisión de potencia. Esta compañía tiene una planta en San José Iturbide, que genera 220 empleos.

De 2006 a la fecha, 80 empresas de Estados Unidos se han asentado en Guanajuato, con una inversión total de 4 mil 241 millones de dólares y 28 mil 602 empleos. Son los datos duros.

### El Salvaje Nuevo Mundo

Juan José Bremer fue embajador de México en la URSS justo a finales de los años 80, de manera que atestiguó la ola de reformas políticas de gran calado de Mijaíl Gorbachov que el mundo conoció como Perestroika y que le dio un vuelco a la historia moderna de la humanidad.

Fue, en sus propias palabras, testigo de primera mano de un momento excepcional.

Bremer usó a su favor otro proceso inusitado, la *Glasnost*, o transparencia, que le permitió sostener diálogos profundos con funcionarios del régimen que antes de eso nunca hablaban con diplomáticos extranjeros.

La versión de Bremer sobre la disolución de la URSS, es uno de los puntos centrales de su libro "El fin de la Guerra Fría y el Salvaje Mundo Nuevo" que hoy está más vigente que nunca.

### Basura problemática

Un nuevo frente se abrió a la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos.

Luego de un año cumplido desde que la gobernadora tomó posesión en el cargo, le ha tocado lidiar con los problemas que le heredaron sus antecesores además de la seguridad, educación y salud.

Mención especial el lío en el que está



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA <small>DE HOY</small>	3	01/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

involucrado el municipio de Cuauhtémoc donde gobierna el panista Elías Humberto Pérez Mendoza a quien, por incumplimiento de la concesión para la prestación del servicio público de recolección, traslado, almacenamiento y destino final de los residuos sólidos y remediación del actual tiradero de basura, la empresa KEF-DKDA le reclama más de 276 millones de pesos por incumplimiento de contrato. De avalar las autoridades judiciales esta demanda, habría que preguntarse de dónde sacará el municipio recursos para tan millonaria indemnización.